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陈晓旭剃度后，一直影
踪难觅。据王德源再次证实，

她其实一直都在宝安西乡黄
麻布村道场，而郝彤剃度的
地点也是在那里，并非之前
所传的南山某大厦精舍。

从照片看来，该道场十
分宽敞，而陈晓旭在此处修
行的房间，陈设却十分简单，

除了几张搁物和供来人坐的
椅子，自己使用的仅一床一

几而已，她的物品也只是放
在一个塑料袋中。在我们看

到的一张她剃度后与郝彤的
合影中，她看着一张纸擦着
眼泪，郝彤站在她面前，静静
地看着她。

郝彤今年3月6日抵达深
圳，3月8日上午8点37分剃
度出家。王德源正在现场，用

相机记录下了全程。在照片
上，陈晓旭站在后排的僧人

中间，没有别样，只是旁边有
僧人帮她拿着拐杖。而对王

德源来说，郝彤的出家，让他
和友人感慨万千，并称其为
“本时代最彻底的伟大爱
情”。追悼会上，郝彤没有出
现，只有署名为“同修释开
诚”的花圈静静伫立。王德
源说：“其中‘同修’二字，

包容了何等壮阔博大的深
情！” $%

567829:;<=>?@ABCDE

!"#$%&'

()*+,-./0

FGH29:IJK'"HLMNOPQKRIS(HT UV5WXYZ[\]

^_`abVcdef-ghijklmmnopqrY_ST stLuvwx

yVz{|}~�N7�SxyV�����Z29:�tL�����W�L

���l��opK�������Zu���V29:T u�7�S29:

�tV����ABL AB� ¡¢S29:£¤¥¦IJtV��§¨©�

ªLu�«¬¡¢S<=£¤R¬LAB L<=£¤C®Z¯°±²³´µ

¶·L¸¹Z29:�ºabV»¼½¾¿À�ÁÂÃT

因为是同门的缘故，王
德源用自己的相机拍下了许

多陈晓旭生前的珍贵照片，
还记录了郝彤剃度的全过
程。前天，他首次公布了这些
照片。

这些照片中，只要陈晓
旭是面对镜头、面对众人的，
全在微微笑着，一如她过去

演林妹妹或拍写真时的含
蓄、温婉，不同的是，她的脸
上多了一种洞悉世事的清
明，和与病魔作斗争的坚强。
而事实上，知情的人都知道，
她身体上已经很痛苦，都在

强忍着。
在这些照片中，最让人

动容的是4月2日上午11点
多，净空老法师81岁的寿辰
上，净空法师坐在最前排的
中央，陈晓旭坐在轮椅上，位
于净空法师的右手旁，她右
手边放着一个插着吸管的杯
子，头上扎着一根用于针灸

的钢针，却面带微笑，神情坦
然。王德源想起那根钢针，
说：“当时所拍的应是绝照

了吧！”
在他看来，最难以言

表的是晓旭的人生经历，

“由名入利，由名利皆收
到淡泊清修，到看破放

下，到解脱生死，虽仅42
年，已然阅尽天下绝胜风
光之境界。”

他记得病中的晓旭曾对
着窗外正在干活的民工们说

过的一句话：
“现在，太羡慕他们

了！”这使他想起“王石在
线”多年来那句著名的篇首
语：“病人比健康人更懂得
什么是健康，承认人生有许
多虚假意义的人，更能寻找

人生的信念”（哈维尔语）。
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第七届音乐风云榜颁
奖盛典4月中旬已经在北京

落幕，但昨日却惊曝李宇春
所获得的 “最受欢迎女歌
手奖”是暗箱操作，光线还
因此被诉诸法庭。日前，有
投票歌迷起诉了 “第七届
音乐风云榜颁奖盛典”主
办方光线传媒，此案目前已

被北京东城区法院正式受
理立案，这也成为了中国第
一起短信投票欺诈案。

本届音乐风云榜 “内
地最受欢迎男、女歌手”分
别颁给了俞思远和李宇春，
“港台最受欢迎男歌手”则

颁给了周杰伦。按照其官方
网站公布的 《颁奖盛典奖
项评选规则》，“最受欢迎
男女歌手（港台、内地）奖
项完全由歌迷投票的方式
产生，然而，一些歌迷在颁
奖典礼当天查询的结果是：

这三个奖项评选中领先的
分别是马天宇、尚雯婕和谢
霆锋。而主办方在颁奖典礼
上并没有同时公布最终票
数，这让很多歌迷认为主办
方暗箱操作，表示要联名起
诉主办方。

近日，投票粉丝起诉光

线传媒欺诈一案已正式被
北京东城区法院受理，广东

万商律师事务所的栾永明
律师出任诉讼律师。栾律师
说，此次歌迷状告光线传
媒，主要是针对光线传媒不
肯公开投票数据的 “侵害
消费者知情权”，以及违反
事先承诺的合同“违约”。

歌迷提供了从网络上下载
的投票数据，认为“尚雯婕
的票数为 ‘内地最受欢迎
女歌手’候选人中第一，超
过了获得此奖项的李宇春
四十多万张票”。

虽然关于音乐颁奖典

礼的黑幕问题一直有传，
但此次却是第一次有歌迷
真正向颁奖典礼开炮。昨
日下午，记者致电光线传
媒，一位姓熊的女士表示：
“公司正在整理相关的诉
讼资料，我们将在合适的

时机向外界公布我们的答
复。”而李宇春的唱片公司
太合麦田詹总表示，“公司
肯定不会有什么暗箱操
作，我们只是当天接到光
线的通知，叫我们去领奖，
我们就去了。”

:;<= >?

近来，张铁林代言的一
款食品广告频繁出现于荧

屏，内容大概为：“某榨菜，
我爷爷的爷爷都说好！”针
对这一广告词，许多网友予
以质疑，批他打着“爷爷的
爷爷” 名义做 “虚假广
告”，为了赚钱，卖了自己
先人。

5月15日，有网友在猫
扑论坛发表题为 《皇阿玛
的爷爷的爷爷怎么知道好
吃》的帖子，对张铁林给予
了讽刺，并对其做的“某榨
菜”广告提出质疑。帖子先
是不无调侃地写道：“一个

人的努力，最多只能糟蹋一
个后人已经不知所踪的皇
阿玛形象，如果要摧毁一个
流传已久、驰名中外的品

牌，恐怕就要全家出动，至
少要搬出自己爷爷的爷爷

了！但是这皇阿玛的爷爷的
爷爷，到底是怎么吃上那种
风味可口的小菜呢？”

就在同一天，天涯论坛
也有题为《张铁林，你爷爷
的爷爷真的说某榨菜好吃
吗》的帖子，作者写道：“敢

问张铁林先生，你所说的是
真的吗？你爷爷的爷爷真的
吃过这个榨菜吗？”

在回帖中，有网友说：
“这事还真的要探讨一下，
张铁林不可能听他爷爷的
爷爷说过这段话，他根本没

见过他爷爷的爷爷。”
网友更搬出 《中华人

民共和国广告法》来说事，
据《广告法》第四条规定：
“广告不得含有虚假的内
容，不得欺骗和误导消费
者。”

但也有网友对质疑持
保留态度：“这是一个感叹
句，爷爷的爷爷可以当副词
而不是名词，虚假广告张铁
林也做过，可我觉得这个不
是，没必要吹毛求疵。”@A

前晚，央视著名主持人
崔永元和著名作家余华共

同出现在一个心理治疗大
会的论坛上。他此行是以一
位抑郁症病愈者的身份，现
身说法曾经的黑色经历。崔
永元表示自己的抑郁症已
经痊愈，而他之所以当初将
自己的病情公之于众，是为

了使得中国抑郁症患者的
境遇得到改善，如今他成功
做到了。

短短90分钟，崔永元

妙语如珠，插科打诨，现场
笑声掌声不断。面对台下
几百名来自世界各地的心
理咨询师，崔永元以一个
“过来人”的姿态，举重若
轻地授业解惑。在提问中，
咨询师们最“八卦”的提

问就是崔永元的病因，但
是一提到此崔永元总是巧
妙避开，而是表示，自己吃
药了，也接受了心理治疗，
现在痊愈了。

崔永元幽默地说，治疗
抑郁症的关键，就是“找到

一个能治疗的医生”，“我
有幸能找到赵旭东医生，他
曾经是我一期节目的嘉宾，
做节目的时候，我还不相信

心理疾病会严重到想要自
杀的地步，结果后来有朋友

说，你可能得了赵医生说的
那种病，于是我在朋友的胁
迫下就去看病了。 ”

至于自己为何有勇气
站出来向媒体开诚布公，
崔永元的一席话赢得了热
烈掌声，“当我得病以后才

意识到，抑郁症患者和精
神病患者的境遇有多差，
媒体上关怀乙肝携带者、
艾滋病患者、吸毒者，有关
报道经常出现，但是很少
有人关心心理疾病患者，
歧视非常大，缺乏常人的

理解，缺乏家人的理解，缺
乏同事的理解。所以我要
跳出来。希望以此来换得
抑郁症患者的好处境，我
做到了，也成功了。”央视
名嘴的处境，原来不是外
人所看到的那样光鲜。

有趣的是，崔永元自曝
有人建议他做中国精神卫
生的形象大使，他笑说，这
需要更大的勇气，“还是先
做做普及尝试吧，免得以后
在街上说，这不是‘疯子大
使’吗？！”全场哄笑。
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安意如又出书了？不
错。就在很多人手上还捧着

她上月出的那本 《陌上花
开缓缓归》之时，昨天，她
又推出了一部新书 《惜春
纪》。短短1个多月，安意如
已有两本书上市。安意如的

这个速度，已让素有“闪电
作家”之称的女作家赵凝望
尘莫及。但和郭妮1个月出两
本书相比，实在又是小巫见
大巫。作家越来越“高产”。
《陌上花开缓缓归》首

发于4月11日，距安意如前

一本书《当时只道是寻常》
只有1个月，距其现在这本
《惜春纪》只有40天。平均
23天出一本书。“她写得过
来吗？”有网友质疑。

对此，安意如不以为
然。她说，她会把不同题材

的作品搭配着来写，这样就
不会觉得疲惫，写起来也就
很顺手。不过记者注意到，有
网友提出批评：“她的书出
得太快，质量却在逐本下降，
安意如的第一本书 《思无
邪》最好，而《陌上花开缓缓

归》最差。”写《思无邪》，安
意如用了好几年时间。

之前，“闪电作家”赵凝

曾创下过两年出小说13部的
纪录，但这个成绩很快被“80
后”青春写手郭妮打破，她的
最新纪录是，1个月写了两本
书。但各类质疑扑面而来。一
些细心读者发现，郭妮书中不
少情节都有似曾相识的感觉。

郭妮则承认，她写书确实参考
了日韩的一些作品。

高产作家的质量正在
遭受全面的质疑。一些业内
人士一针见血地指出，“高
产”难免和“注水”挂上钩。
而赵凝也在一篇文章中反

省：作家如果不从作品的质
量上下功夫，那么，再怎么
“当红”的作家也只会是过
眼烟云。:;`= abc

低男中音歌唱家、中央
音乐学院声歌系教授赵登

营于5月21日晚7点30分在
南京艺术学院小剧场成功
举办了舒伯特《冬之旅》声
乐套曲音乐会。

该套曲由24首歌曲组
成，是舒伯特毕生的呕心巨
著，充满了忧郁、阴暗、凄凉

骇人的气氛，是一套“令人
颤栗的歌曲”。此次音乐会
的钢琴伴奏张教授是我国
著名钢琴演奏家，现任中央

音乐学院教授。赵教授用他
那热情、有力和富于表现的
声音，准确的风格，清晰的
德语与钢琴家张慧琴教授
的默契配合，水乳交融，满
足了艺术的最高要求，使在
场的观众为之倾倒。 de
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